



## Zirkularbeschluss vom 30. September 2021

Interpellation Nr. 111 Melanie Eberhard betreffend Ludotheken retten Nr. 2;  
schriftliche Beantwortung

---

P215592

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Ludotheken fördern das Spielen als aktive Freizeitbeschäftigung und sind wichtiges Kulturgut. Sie verleihen dem in der Kinderrechtskonvention verbrieften Recht auf Spiel und Freizeit Nachdruck. Aus diesen Gründen teilt der Regierungsrat die Auffassung der Interpellantin, dass eine längerfristige Sicherung des Angebots der Ludotheken aus Sicht einer kinder- und familienfreundlichen Stadt anzustreben ist. Die Verwaltung unterstützt seit einem Jahr den Verein Robi-Spiel-Aktionen bei der Suche nach einer neuen Lösung, was sich bisher insbesondere im Hinblick auf die Finanzierung als schwierig erwiesen hat.

